

# Bourdais remet ça

Alors qu'il a gagné la semaine dernière sa première course en CART, le pilote français Sébastien Bourdais vient de remporter la seconde course consécutive en Europe, sur l'EuroSpeedway de Lausitz.

En terminant premier des deux dernières courses, le pilote français de l'écurie Newman/Haas démontre qu'il n'a pas été titré champion de Formule 3000 pour rien.

Bourdais devance les deux pilotes mexicains, Mario Dominguez et Michel Jourdain Jr, et son équipier le brésilien Bruno Junqueira.

Il revient à la 4ème place du championnat alors que son équipier revient en tête à égalité de points avec Paul Tracy.

Pour l'anecdote, il a parcouru 74 des 154 tours en tête de la course en alignant une vitesse moyenne de 274,983 km/h !

Pour en savoir davantage sur cette course, rendez vous sur le compte-rendu du site F1-Live.com

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 13 mai 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3083-bourdais-remet-ca.html>